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Прогноз синоптиков

НОВОСТИ, СОБЫТИЯ, ФАКТЫ

• Директор библиотечного центра Наталья Кокоткина (справа) вручила сборники творческих работ 
местных поэтов и прозаиков Галине Шустовой (слева) и Тамаре Белоконь, 

которые будут напоминать депутатам о Заводоуковске.

Его заседания проходят в 
неформальной обстановке за 
чашкой чая. Не стали отсту-
пать от традиции и на этот раз. 
Пока председатель постоян-
ной комиссии областной думы 
по вопросам депутатской эти-
ки и регламентным процеду-
рам Тамара Белоконь и её за-
меститель Галина Шустова со-
гревались горячим чаем, заве-
дующая центральной библио-
текой Ирина Анюнина расска-
зала об интереснейших тема-
тических вечерах, которые ор-
ганизуют завсегдатаи женского 
клуба. Так, недавно его участ-
ницы путешествовали по стра-
ницам литературных произве-
дений английских писателей, а 
затем обратились к творчеству 
Александра Вертинского и пе-
ренеслись в «бананово-лимон-
ный Сингапур»…

Ирина Анатольевна упомя-
нула о том, что в клуб частень-
ко заглядывают местные музы-
канты, поэты и художники. Так 
рождаются творческие вечера.  
Представители областной ду-
мы не оставили этот факт без 
внимания и предложили библи-
отекарям культурный обмен.

– Наша земля полна талан-
тов, так почему бы заводо-
уковцам не встретиться с  ув-
лечёнными литературой и ис-
кусством тюменцами? – сказа-
ла Тамара Белоконь. 

Сотрудники библиотеки под-
держали эту идею.

От творчества участницы 
встречи перешли к проблемам 
насущным, в основном жен-
ским. Обсуждали невысокую 
рождаемость в округе, косну-

ВИЗИТ

О СВОЁМ, О ЖЕНСКОМ...

В минувшую пятницу в рамках дня Тюменской област-
ной думы в Заводоуковском городском округе законот-
ворцы побывали в библиотечном центре. Сотрудники 
не стали утомлять гостей экскурсией по книгохранили-
щу, а пригласили  на встречу с постоянными участни-
цами женского клуба, который работает вот уже пол-
тора десятка лет.

лись вопросов сохранения жен-
ского здоровья и воспитания де-
тей. Кроме этого, участницы жен-
ского клуба попросили думцев 
взять на заметку некоторые го-
родские проблемы, такие, как 
восстановление Колмаковского 
парка и переселение краевед-
ческого музея в новое здание. 

Разговор о сохранении историко-
культурных ценностей продолжила 
внештатный корреспондент газеты 
«Тюменская область сегодня» член 
Союза журналистов краевед Татья-
на Тепышева. Она приехала в гости 
к заводоуковским читателям вме-
сте с депутатами Тюменской об-
ластной думы. Татьяна Нифонов-

на не первый год собирает ма-
териалы для книги о сибиряках. 
Возможно,  скоро в ней появит-
ся и глава, посвящённая истории 
нашего городского округа. А пока 
краевед представила на суд го-
рожан свою статью «Встречи на 
заводоуковской земле».

– Город на Уке по праву может 
гордиться богатейшей истори-
ей, – отметила Татьяна Нифо-
новна. –  Вы, заводоуковцы, 
должны не только сохранить 
её, но и донести до подраста-
ющего поколения.  

Встреча с заводоуковскими 
читателями стала одной из пер-
вых в  списке многочисленных 
пятничных мероприятий.  После 
думцы отправились на предпри-
ятия и в школы  городского окру-
га. Подробнее о визите област-
ных депутатов читайте в следу-
ющем номере нашей газеты.

Ольга МЯСНИКОВА
Фото автора    

• Татьяна Тепышева: «Традиции, устоявшиеся и проверенные веками, 
любовь к дальним и ближним – вот что такое наша сибирская деревня».

Евгений Ратников, начальник 
Южного участка Тюменьрегион-
газа, видит причину взрывов в 
несоблюдении гражданами эле-
ментарных правил техники безо-
пасности при использовании га-
зовых баллонов. Самовозгора-
ние, взрывы происходят тогда, 
когда люди подключают и начи-
нают пользоваться баллоном, 
только что внесённым с мороза.

Если же перед установкой ре-
дуктора подержать баллон с газом 
в тёплом отапливаемом помеще-
нии не менее двух часов, а затем 
после установки проверить соеди-
нение на герметичность мыльной 
эмульсией, неприятностей можно 
избежать. Также нельзя использо-
вать газовую плиту с баллонным га-
зом в неотапливаемом помещении.

Александр ПОНОМАРЁВ

Участились взрывы
Во второй половине ноября в квартирах жителей Юргинского и 
Омутинского районов взорвались баллоны со сжиженным газом.

Сайт, созданный по инициативе 
управления областного наркокон-
троля, работает уже два года. Ин-
тернет-пользователи могут сооб-
щить об известных им случаях  упо-
требления и продажи наркотиков, 
суициде и детской порнографии.

По словам оперуполномоченно-
го Ялуторовского отдела наркокон-
троля Алёны Рыковой, благодаря 
этой электронной странице поли-
цейские предотвращают  прода-

жу спайсов, курительных смесей 
и солей. А ведь, как известно, се-
годня    наркосбытчики используют 
бесконтактный способ продажи за-
прещённых веществ – преимуще-
ственно через Интернет.

Кроме этого, наркополицейские 
примут любую информацию о не-
законном обороте смертельного 
зелья по круглосуточному телефо-
ну горячей линии «Защита от нар-
котиков» 8 (34535) 2-62-60. 

Помочь может каждый
Увидели запрещённую информацию на просторах Интер-
нета? Отправьте ссылку на www.blacklist72.ru.

Ирина Леонидовна показала 
жюри практическое занятие по 
развитию координационных спо-
собностей лыжников и защити-
ла исследовательскую работу на 
данную тему. 

Преподаватель из Заводоуков-
ска обошла более десятка своих 
коллег, тренеров детско-юноше-
ских спортивных школ области,  и 

стала лучшей в номинации «Спе-
циалисты физической культуры и 
спорта учреждений дополнитель-
ного образования детей».

Ирина Воробьёва работает в  
Заводоуковской спортшколе два 
года и тренирует юных лыжников 
от семи до 14 лет.

Ольга МЯСНИКОВА

Лучший тренер – в ДЮСШ!
Преподаватель детско-юношеской спортивной школы Ири-
на Воробьёва блестяще выступила на областном конкурсе 
профессионального мастерства.

Почти 140 старшеклассников – 
слушателей специализированных 
классов добровольной подготовки 
к военной службе, военно-патрио-
тических клубов и военно-спортив-
ных секций проведут два дня в ус-
ловиях, приближённых к боевым. 
В тактической игре «За нами Мо-
сква» участников поделят на пять 
взводов. По легенде каждому из 
них предстоит выполнить несколь-

ко заданий. К примеру, уничтожить 
склад ГСМ, найти связиста или обе-
зоружить диверсанта. 

Во второй день слёта у обе-
лиска памяти в сквере воинской 
славы пройдёт митинг. Затем на 
итоговой встрече «Летопись слё-
та» лучшим воспитанникам до-
бровольной подготовки к военной 
службе вручат нагрудные знаки.

Алла ЕГОРЫЧЕВА

Играют мальчики в войну
Традиционный слёт юных ратников, приуроченный к годов-
щине контрнаступления советских войск в битве под Мо-
сквой 5 декабря 1941 года, на днях пройдёт в Заводоуковске. 

В их числе с вирусом иммуноде-
фицита человека 42 заводоуковца, 
впервые  выявленных в этом году, 
и 40 отбывающих наказание в ме-
стах лишения свободы. Среди ин-
фицированных больше женщин, 
заразившихся половым путём.

По словам инфекциониста Нины 
Кузнецовой, в течение года медики  
приняли роды у семи инфициро-
ванных женщин (по счастью, все 
дети оказались здоровы).  За этот 
период 15  человек с ВИЧ умерли.  

Лилия НАЗАРЕНКО

Защитите себя от беды
К первому декабря, а это Всемирный день борьбы со                           
СПИДом,  на учёте у врача-инфекциониста состояли 225 
ВИЧ-инфицированных жителей округа.
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Всё зерно, засыпанное нын-
че в ЗАО «Лесной» в закро-
ма, просушил оператор то-
кового хозяйства Павел Не-
помнящий.

Более тридцати лет назад, 
сразу после службы в армии, 
пришёл Павел рабочим на ток 
с настроем через годик-два по-
дыскать себе другую работу и, 
поминай как звали. Да толь-
ко судьба распорядилась по-
своему… 

Павел Борисович легко осво-
ился на новом месте, внёс не-
сколько рационализаторских 
предложений, которые способ-
ствовали более быстрой пере-
грузке зерна с одного места на 
другое, помогал специалистам 
в монтаже сортировального и 
сушильного оборудования. На-
рабатывал опыт и мастерство, 
пополнял багаж знаний. Со вре-
менем он стал на току нужным 
человеком, потому что на нём 

держалась вся техника подраз-
деления. 

– Втянулся я в дело, да и ра-
бота приглянулась. Подумал и 
решил, что от добра добра не 
ищут,  – рассуждает сегодня Па-
вел Борисович. 

– Стоящий работник, – сказал 
об операторе главный агроном хо-
зяйства Дмитрий Королёв. – Бла-
годаря его вниманию и умелым 
рукам всегда чётко, как часы, ра-
ботает линия очистки зерновых, 
которой уже больше двух десят-
ков лет. Следит он и за сушиль-
ным оборудованием, тоже далеко 
не новым. Одно слово – мастер. 

Зерно просушено, и Павел Не-
помнящий приступил к консер-
вации на зиму сушилки, кото-
рая верой и правдой отработа-
ла нынешний непростой сезон. 
А на очереди у оператора под-
работка семян под урожай буду-
щего года.

Борис СОКОЛОВ
Фото автора

Предприятия Тюменской 
области заменят норвежскую 
сёмгу и форель российской 
дальневосточной рыбой. 

Кижуч, нерка, чавыча водят-
ся в российских водоёмах. Об 
этом рассказал президент ас-
социации производственно-
торговых предприятий Тюмен-
ской области «Оцелот» Руслан 
Цицкиев.

Кроме того, рыбный ассорти-
мент на тюменских прилавках 
расширят тихоокеанской сель-
дью вместо атлантической, кото-
рую покупали в Норвегии и Дании.

Продукция Ишимского заво-
да по глубокой переработке 
пшеницы и производству ли-
зина будет востребована. 

Если до последнего момента 
зерно в регионе продавали как 
сырьё, то теперь начали его пе-
реработку. А это очень серьёз-
ный технологический шаг. 

Об этом заявил губернатор Тю-
менской области на открытии 
первой очереди строительства 
завода в Ишиме. По словам Вла-
димира Якушева, правительство 
области будет и дальше поддер-
живать проект, ведь впереди ещё 
много работы. 

Завод будет производить около 
30 тысяч тонн лизина в год, ког-
да заработает на полную мощ-
ность. 30-40% планируется реа-
лизовывать в России, остальное 
отправлять за рубеж.

Первая очередь строитель-
ства завода по глубокой пере-
работке зерна – это комплекс 
приёмки, хранения и переработ-
ки пшеницы производительно-
стью 120 тысяч тон зерна в год. 
Одновременно со сдачей пер-
вой очереди идёт запуск муко-
мольной мельницы производи-
тельностью 400 тонн.

Штрафы для тех, кто торгу-
ет алкоголем в ночное время, 
будут увеличены до 100 ты-
сяч рублей.

По мнению главы обла-
сти, суммы взысканий, кото-
рые сейчас предусматрива-
ет Кодекс об административ-
ных правонарушениях, слиш-
ком малы, а наказание долж-
но бить по карману. 

Кроме того, для тех, кто по-
падается на нарушениях не в 
первый раз, должна наступать 
уголовная ответственность. При 
этом Владимир Якушев подчер-
кнул, что не «кошмарит» биз-
нес, а предлагает предприни-
мателям работать в рамках пра-
вового поля. 

Новый экстрим-тур старту-
ет в Тобольском историко-ар-
хитектурном музее-заповедни-
ке 5 декабря. 

В тюремном замке состоится 
открытие хостела под символич-
ным названием «Узник».

Специальный экстрим-тур 
разработан для любителей «по-
щекотать себе нервишки». По-
сетителей ждёт часовое одино-
чество в карцере, приём тюрем-
ной пищи – баланды. Напом-
ним, Тобольский тюремный за-
мок существует с 1855 года. В 
нём побывали Владимир Коро-
ленко, Фёдор Достоевский, Ни-
колай Чернышевский. В 1989 
году тюрьма была упраздне-
на. Теперь замок входит в со-
став историко-архитектурно-
го музея.

Аквапарк появится в Тюме-
ни в следующем году, в планах 
– многоуровневые парковки.  

Проект аквапарка уже про-
работан, весной инвесторы 
должны выйти на строитель-
ную площадку. Что касается 
парковок, то этот вопрос ещё 
не решён. Чтобы определить 
места их возведения, нужно 
сначала снести ветхие здания 
в центре города, а потом уже 
задумываться о многоуровне-
вых стоянках, – заявил Влади-
мир Якушев.

НА РАБОЧЕМ МЕСТЕ

Мастер из Лесного

Об изменениях в законода-
тельстве, надзорной деятель-
ности и плановых и внеплано-
вых проверках, о кадастре отхо-
дов и обязательной природоох-
ранной отчётности предприни-
мательскому сообществу рас-
сказали специалисты департа-
мента экологии и недропользова-
ния Тюменской области. А о но-
вых требованиях к расчётам пла-
ты за негативное воздействие на 
окружающую среду, сроках пре-
доставления отчётов об охра-
не воздуха, об образовании, ис-
пользовании и утилизации отхо-
дов проинформировал сотрудник 
управления Росприроднадзора 
по Тюменской области.

На многие вопросы предприни-
матели на встрече сразу получи-
ли обстоятельные и исчерпываю-

щие ответы, для дальнейшей ра-
боты обменялись со специалиста-
ми электронными адресами и сай-
тами. Чувствовалось, что экологи-
производственники крупных пред-
приятий, предприниматели, рабо-
тающие не первый год, уже доста-
точно разбираются в вопросах ох-
раны окружающей среды. Ну а лю-
дям, пришедшим в бизнес недав-
но, пока сложно охватить объём 
специфической информации. Хо-
тя, как сказали специалисты-эко-
логи, сегодня и отчёты по свое-
му предприятию составить проще 
(есть в помощь соответствующие 
сайты и программы) и отправлять 
их с нарочным, как практиковалось 
раньше, теперь необходимости нет 
– достаточно электронной почты и 
такой же подписи руководителя.

Александр ПОНОМАРЁВ

Из-за постоянного роста задол-
женности с нынешнего августа 
ТЭК начисляет пени за несвоев-
ременную оплату электроэнер-
гии. Хотя такое право Жилищный 
кодекс дал ещё десять лет назад. 
Согласно 155 статье Жилищного 
кодекса, с должников взимается 
пеня в размере одной трёхсотой 
ставки рефинансирования Цен-
трального банка России за каж-
дый день просрочки платежа. Ес-
ли же заёмщики откажутся до-
бровольно оплатить пени, то их 
вместе с накопившимися долга-
ми энергетики вправе взыскать 
через суд. По закону абоненты 
обязаны оплачивать потреблён-
ную электроэнергию до десято-
го числа каждого месяца. 

– В последние месяцы к нам ста-
ли поступать жалобы от людей, ко-
торые несвоевременно получают 
квитанции, и поэтому оплачивают 
наши услуги позже установленно-
го срока,  – рассказывает специ-

алист по связям с общественно-
стью Тюменской энергосбытовой 
компании Ася Гареева. – Руковод-
ство компании пошло навстречу 
потребителям и с октября изме-
нило период оплаты и начисления 
пени. Теперь вносить деньги мож-
но до 25 числа. И после этой да-
ты уже будем применять штраф-
ные санкции. 

Тюменская энергосбытовая 
компания обращает внимание 
заводоуковцев на то, что при пол-
ном погашении задолженности 
за электричество до конца теку-
щего года начисленные пени бу-
дут аннулированы. По всем во-
просам можно обращаться в або-
нентские пункты, центры обслу-
живания потребителей или в от-
дел по работе с физическими ли-
цами Южного территориального 
производственного отделения, а 
также по телефону 6-06-13.

Подготовила
Алла ЕГОРЫЧЕВА

В Заводоуковске две обще-
ственные бани. Одна на улице 
Совхозной, 138, вторая – на Шос-
сейной, 139. Обе находятся в соб-
ственности муниципалитета, ко-
торый передал их в аренду пред-
принимателям. Так, баню в райо-
не машзавода в 2008 году на 15 
лет арендовал Виталий Бертрам. 
У Арсена Хачикяна срок аренды 
заканчивается через два года. 

По словам Виталия Викторо-
вича, банный бизнес не прино-
сит доходов, а содержание по-
мещения требует больших рас-
ходов. Сократилось и число по-
сетителей. Сегодня баня загру-
жена всего на 50%. Многие за-
водоуковцы предпочитают мыть-
ся дома, установив водонагрева-
тельные приборы или построив 
собственную баню. 

– В будни в среднем к нам прихо-
дит два десятка посетителей, в вы-
ходные – больше, – рассказывает В. 
Бертрам. – В нашей бане два зала – 
мужской и женский – на 25 человек 
каждый, и работаем мы пять дней 

в неделю, Ежегодно за счёт своих 
средств делаем текущий ремонт. 
Но сегодня вентиляционная систе-
ма бани нуждается в капитальном 
обновлении, а собственных денег 
на это недостаточно. 

Арендованная Арсеном Хачи-
кяном баня также нуждается в 
ремонте. По той же «денежной» 
причине она уже два месяца не 
работает. О том, что баня закры-
та, нам рассказал горожанин Ни-
колай Исаков.

Ситуация с баней на Шоссей-
ной, построенной 45 лет назад,  
складывается не лучшим обра-
зом: одна из стен начала разру-
шаться. Сегодня здание обсле-
дуют эксперты, которые решат, 
можно ли его эксплуатировать 
или признать аварийным. Но  си-
туация небезвыходная. Любите-
ли парных процедур могут ездить 
в баню в районе машзавода. А, 
может быть, при таком незначи-
тельном потоке посетителей де-
шевле иметь в городе одну баню?

Алла ЕГОРЫЧЕВА

СИТУАЦИЯ

Хотите в баню?
Идите! 

Два месяца назад в Заводоуковске в районе элеватора закрылась 
на ремонт общественная баня. Некоторые горожане по этому по-
воду высказывают своё недовольство. А насколько востребова-
ны сегодня услуги общественной бани и выгоден ли этот бизнес?  

Заплатил  
и спи спокойно

О составлении экологических отчётов и сроках их предо-
ставления предприниматели нашего округа, Ялуторовско-
го и Упоровского районов узнали на очередной встрече.

ЖКХ

К долгу 
прибавятся пени

Более пятисот человек задолжали Тюменской энергосбыто-
вой компании (ТЭК) за потреблённую электроэнергию. Общая 
сумма долга составляет полмиллиона рублей. Всего в город-
ском округе насчитывается более шести тысяч абонентов.

• Павел Непомнящий уверен, что поговорка 
«Где родился, там и пригодился» – это про него.



ЗАВТРА – МЕЖДУНАРОДНЫЙ ДЕНЬ ИНВАЛИДОВ

«Заводоуковские вести»2/12/2014 3

Этот День  отмечают, чтобы  привлечь внима-
ние людей к проблемам сограждан с ограни-
ченными возможностями здоровья, защите их 
достоинства, прав и социального благополучия. 

 По словам председателя районной обществен-
ной организации Всероссийского общества инвали-
дов (РОО ВОИ) Татьяны  Сидрониной,  ООН иници-
ировала проведение этого дня, чтобы  способство-
вать достижению  равного и полного участия инва-
лидов в жизни общества, обеспечению для них до-
ступной среды. 

Приступив к работе в июле, Татьяна Ивановна сфор-
мировала команду единомышленников и помощников. 
Сегодня рядом с ней добросовестно и ответственно 
трудятся   заместитель председателя правления Ири-
на Дмитриева, бухгалтер Вера Иванова, специалисты 
по работе с инвалидами Маргарита Бабакина, Еле-
на Демидюк, Бахыт Антоненко и Татьяна Ашихмина. 

Надёжным и компетентным консультантом  была и 
остаётся для  правления председатель ревизионной 
комиссии Раиса Жук.

По мнению председателя, РОО поступательно воз-
вращает утраченные позиции, крепит ряды актива. 
Избраны новые председатели первичек  в Речном – 
Альфия Брандт, а в Колесниково – неутомимая Ан-
на Иванова. 

 В числе мероприятий, проведённых общественной 
организацией во втором полугодии, Т. Сидронина осо-
бо отметила соревнования в Упорово, куда заводо-
уковцы выезжали разновозрастной командой,   Кросс 
нации, где  Маргарита Бабакина  и Алексей Глухих за-

няли  первые места, и  вечер, посвящённый  Дню по-
жилых людей. 

 Татьяна Сидронина подчеркнула, что государство 
стало уделять программе «Доступная среда» более 
пристальное внимание. Так, в  сентябре она ездила в 
Уфу, где  обсуждали вопросы, с помощью каких спе-
циалистов  проводить паспортизацию объектов, жиз-
ненно важных  для инвалидов, как организовать экс-
пертизу их доступности. 

В округе понимают, что участие инвалидов в образо-
вательных, культурных, спортивных событиях  не про-
сто способствует интеграции людей с ограниченными 
возможностями в полноценную жизнь, но это пока ма-
лочисленное участие по-своему обогащает общество, 
добавляет ему милосердия и  достоинства. С готовно-
стью идут навстречу инвалидам работники культуры, 
специалисты комитета по спорту и молодёжной поли-
тике, социальной защиты населения,  педагоги школ. 
Отдельное спасибо актива за материальную помощь  
районной организации Арсену Хачикяну, Оганезу Са-
хояну, Николаю Кошелю, Феопенту Юркину. Словом 
и делом поддерживает инвалидов из Шестаково   со-
циальный  работник Татьяна Краснопёрова. 

 Согласитесь, никому из нас  не обещана при рож-
дении лёгкая и безбедная жизнь. Принять болезнь 
или несчастье  как данность, преодолеть препятствие, 
вмиг разрушившее твою прежнюю жизнь, очень тяже-
ло, научиться жить в новых обстоятельствах не лег-
че. Но если ты хочешь уважать себя и быть равным 
среди равных, другого не дано. Инвалиды и родители, 
воспитывающие детей инвалидов, знают это по себе. 
Крепости духа вам, стойкости и веры в себя. 

Председатели первичек из Озер-
ков и Першино  Айтпай Кошегулов 
и Вячеслав Пырков уговорили его 
пополнить их мужскую компанию 
и  принять эту общественную на-
грузку. Негоже, посчитали они, что-
бы напрасными оказались труды 
Юрия Стерьхова, до последней 
минуты остававшегося на обще-
ственном посту   в Центральном.  
В районной организации Влади-
мира Ляпунова, инвалида второй 
группы, участника шахматных ба-
талий знали, и его желание взять-
ся за благое дело одобрили. Тем 
более, что, получив в 1998 году ин-
валидность, раскисать он себе за-
претил и записываться в больные 
да увечные решительно отказался.    

КОНТАКТ 

 Тематическая страница

К РАВНЫМ ПРАВАМ 
И ДОСТУПНОЙ СРЕДЕ

Не раскисать!
Председателем первичной организации инвалидов посёл-
ка Центрального Владимира Ляпунова избрали два года на-
зад.  Он коренной житель и в подробностях знает о жизни 
своих 24  подопечных.

 Простой и понятной жизнь Вла-
димира Александровича  не назо-
вёшь. Было время, когда Ляпунов 
не сильно дружил с законом. По-
том провёл переоценку ценно-
стей и лет 20 как остепенился: же-
нился, воспитывает сына. Своих 
земляков с инвалидностью Вла-
димир Александрович  навеща-
ет на дому как минимум по два-
три раза в год. 

– Когда   рядом семья или род-
ственники, выжить легче, – замеча-
ет председатель. –  С годами здо-
ровье не прибавляется. Люди, кото-
рые раньше участвовали в соревно-
ваниях и конкурсах, как, например, 
Ольга и Эрна Лагутины, сегодня и 
хотели бы, да не могут выехать за 
пределы посёлка. Да и сам я стал 
тяжеловат на подъём. Но пока есть 
силы, буду работать.

Председатель первички очень 
благодарен директору ЗАО «Цен-
тральное»  депутату думы округа 
Андрею Ваймеру:

–  Что бы мы без него делали? Ни 
в одной просьбе он нам не отказал. 
А на День пожилых людей по  рас-
поряжению Андрея Александро-
вича  всем пенсионерам в посёлке 
бесплатно выдают по мешку муки. 
Рассчитываем мы на директора, но 
ведь не всесильный же он!  Вот бы 
государство больше денег отпуска-
ло на нужды  общественных орга-
низаций. Им без финансовой под-
держки  не прожить. 

Подготовила Лилия НАЗАРЕНКО

В рамках месячника, посвя-
щённого Международному 
дню инвалидов,  прошли оче-
редные спортивные сорев-
нования.

 
Две команды самых активных и 

азартных спортсменов с ограни-
ченными возможностями здоро-
вья, вопреки этим самым ограниче-
ниям, померялись силами в дарт-
се, боулинге, баскетболе и прочих 
видах спорта (на снимке).  Впе-
рёд их вели упорство и воля к по-
беде. Особо отличившихся награ-
дили грамотами центра оздорови-
тельной работы по месту житель-
ства «Ритм».

 А в минувшую субботу в Паду-
не прошли соревнования по горо-
дошному спорту. Здесь спортсме-
ны-инвалиды боролись за личное 
первенство.

Спорт без барьеров

•У председателя Татьяны Сидрониной (в центре) надёжные помощники.

• Когда мы вместе – мы сила! И в жизни, и в спорте 

 Приехав в наш город  выпускни-
цей Карпинского техникума, она ра-
ботала мастером  ОТК, а затем тех-
нологом. Скорый брак с заводчани-
ном  Валерием  Рубцовым оказал-
ся на редкость удачным.  Они гор-
дились успехами дочери, с радо-
стью  смотрели на подрастающего 
сына. По мнению Лидии Фёдоров-
ны, беда пришла в семью вслед 
за ошибкой медиков. В три меся-
ца после хирургической операции  
их мальчик  стал инвалидом. «До-
брые» люди предлагали сдать ма-
лыша  в госучреждение. 

А Лидия Фёдоровна не сдалась. 
Помогли  выстоять  ответствен-
ность и жизнестойкость, унаследо-
ванные  от родителей (она из семьи 
немцев, репрессированных в годы 
войны),  нескончаемое терпение и 
забота. Лидия Фёдоровна увере-
на, что мир крепок добром. Какой 
же животворной оказалась добро-
та, когда Рубцовым протянула ру-
ку помощи главный врач водоле-
чебницы Зинаида Конарева. Сын 
не выздоровел, но после стольких 
лет беспомощности положение его 
значительно облегчилось. 

В 1990 году инвалидом стала и 
Лидия Фёдоровна.  Ей неудачно 
«сложили» ногу, травмированную 
в автодорожной аварии.  Для  Руб-
цовой  было непозволительной «ро-
скошью» проявить слабость, уйти 

Стойкость 
как норма жизни

Восемь лет возглавляет первичную организацию инвалидов маш-
завода Лидия Рубцова. Посвятив этому предприятию большую 
часть своей жизни, сегодня она опекает более восьми десятков 
бывших коллег с ограниченными возможностями здоровья.  

в болезнь. Она перетерпела всё: 
и неотвязную боль, и семь опера-
ций, и страх за сына, который может 
остаться без её любви и заботы, и 
великую тревогу за мужа, перенёс-
шего инфаркт. В который раз она 
вышла победителем. Как и в  преж-
ние заводские годы, в  планах Лидии 
Фёдоровны  не только личные дела 
и проблемы. Её общественная ра-
бота не прерывается ни на день. А 
поскольку руководство машзавода 
помогает своим бывшим работни-
кам, у председателя первички есть 
возможность порадовать людей не-
большими подарками к юбилею. Л. 
Рубцова точно знает: внимания и 
участия много не бывает. 

НОВОСТИ ОБЛАСТИ


